

„Musik kennt keine Grenzen. Sie ist die Brücke, die uns über alle kulturellen Unterschiede hinweg verbindet.“

In Trauer und mit Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Verleger und Stifter

Dr. Peter Hanser-Strecker

14.07.1942 – 22.01.2026

Über fünf Jahrzehnte leitete er unser Haus mit visionärem Geist und tiefer Humanität. Er transformierte den Verlag in die digitale Moderne, ohne die Wurzeln der Tradition zu verlieren. Sein Herz schlug für die schöpferischen Kräfte der Gegenwart, denen er als Mentor und Anwalt weltweit den Weg ebnete.

Sein bürgerschaftliches Engagement und die Gründung der Strecker-Stiftung waren Ausdruck seiner tiefen sozialen Verantwortung. Durch die Übertragung des Verlages auf die Stiftung sicherte er die Unabhängigkeit seines Lebenswerkes und schuf ein bleibendes Fundament für die Förderung von Musik und Bildung.

Wir verlieren eine außergewöhnliche Persönlichkeit, deren Klugheit und Güte uns fehlen werden.
In jeder Partitur, die unser Haus verlässt, und in jeder geförderten musikalischen Stimme wird sein Geist weiterleben.

Im Namen der Gesellschafter, des Aufsichtsrats, der Geschäftsführung und der gesamten internationalen Belegschaft von

Schott Music

sowie des Stiftungsrats, des Vorstands und des Beirats der

Strecker-Stiftung

Saskia Osterhold

Dr. Thomas Sertl

Denis Martin Freiberg